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会長挨拶 南 信行会長

先週は創立記念例会に先立ち次年度予定者会議

が行われ､ 一年前の緊張感を思い起こしました｡

本年度のクラブ事業計画はまだ道半ばですが､ 残

りの目標達成に向け､ 布施会長エレクト・村田次

期幹事予定者の協力をいただき､ スムーズな引継

ぎをしたいと考えております｡ その手始めに ｢ク

ラブ細則変更について例会で検討する｣ について

は､ 昨年９月８日のガバナー補佐訪問例会で第一

回目を行いました｡ その場で出された質問・意見

は多種多様でしたし､ 他クラブ (海外も含めです

が) の変更も､ クラブそれぞれかなり違っていま

す｡ そこで変更を急ぐよりも会員にロータリーの

現状を理解してもらう事の方が大切だという考え

に至りました｡

前にも報告しましたように､ 次年度クラブ計画

書から当クラブ定款に､ 2016年規定審議会で決議

され変更された標準ロータリークラブ定款を掲載

します｡ 何故なら､ RI 細則の第二条に ｢全ての

加盟クラブは､ 標準ロータリークラブ定款を採用

しなければならない｣ とあるからです｡ そこで､

これからの会長挨拶の数回を､ 定款のどこがどう

変わったのかの説明に充てたいと思います｡

まず､ 定款変更の概要ですが､ 今回の定款の条

文は一ヵ所のみ変更されています｡ それは第11条

(入会金および会費) の条文が第14条 (会費) と

なって ｢すべての会員は､ 細則の定める年会費を

納入するものとする｣ となりました｡ そしてそこ

に新しい３つの条文が追加されたので第11条が３

つ下がって第14条となりました｡ 本日は時間がな

いので来週から詳しく説明してまいります｡

2018～2019年度地区役員・委員への委嘱状伝達

危機管理委員会副委員長：高井新太郎さん

社会奉仕委員会副委員長：瀧澤 聡さん

インターアクト委員：清水 満さん

グローバル補助金推進委員：小山浩太郎さん

２月のお祝い おめでとうございます

＜夫人誕生記念＞ 井上紀子さん 近藤智美さん

小山優里さん 綿貫洋子さん 山本由美子さん

＜結婚記念会員＞

布施慶典さん 伊藤宗正さん 宮川礼二さん

＜会員誕生記念＞

宮原友昭さん 村田弘志さん 斎藤 泉さん

２／16 本日のプログラム

ゲ ス ト 卓 話 矢 澤 恵 美 子 さ ん

｢コンディショニング 体幹を整える｣

ロータリー：変化をもたらす
ROTARY：MAKING A DIFFERENCE

第1463回例会2018年 (平成30年) ２月２日 (金)
第1464回例会2018年 (平成30年) ２月10日 (土) IM・会員セミナー



幹事報告 若麻績信昭幹事
・IM・会員セミナー IM 記念講演会では､ マク

ロビオティックインストラクター野口清美さん

の講演があります｡ ご夫人の聴講も歓迎との事｡

・書き損じ葉書ご協力ください｡ ２月23日まで｡

・今回配布の会報からすべての回をカラー印刷に｡

出席・ニコＢＯＸ報告 高井 亘例会運営委員
２/２ (会員51名) 出席35名前々回修正出席率93.88％

ゲスト AC長野パルセイロ 本田美登里監督
営業事業本部長 井原 邦典さん
ディフェンダー 坂本 理保さん

・若麻績信昭さん☆本田監督ようこそ｡ 明日の節
分もヨロシクお願い致します｡

・粕尾正康さん☆明日善光寺節分にエグザイルが
来ます｡ 善光寺木遣りのメンバーと参加します

が太鼓をたたくお役になりました｡

・松本克幸さん☆本田監督ようこそ｡ 今期頑張っ
て下さいね｡

・大橋東二郎さん☆本田監督､ 今年の健闘を期待
いたします｡

・合 計 12,000円 ・スヌーピー 5,043円
・累 計 480,499円

お知らせ 伊東義次職業奉仕委員長
２月のロータリーの友が配布されました｡ また､

飯田さんがサントス君の SAKURA体育館建設プ

ロジェクトについて書かれた記事が月信に掲載さ

れています｡ ここには､ 東南アジアプロジェクト

と見出しがついていますが､ これはこちらでつけ

たものではなく､ 正しくは南アジアプロジェクト

となります｡ ご一読下さい｡

お知らせ 青木 宏会員家族委員長
２月25日の新春親睦ゴルフは４組でやらせて頂

きます｡ あと数名空きがあります｡

灯明祭りのパンフレット配布させて頂きました｡

２月７日～12日開催です｡

講師紹介 村田秀雄プログラム委員長
本日はAC長野パルセイロ・レディース本田監

督をお迎えしました｡ 紹介はご本人からやってい

ただきましょう｡ よろしくお願いします｡

ゲスト卓話 本 田 美 登 里 さ ん

｢地域に根差すクラブを目指して｣

私は､ 2013年岡山から長野に

来ました｡ クラブから2018年の

監督継続のオファーをいただい

た時に､ ５年が過ぎここで新風

をとの想いもあったのですが､

2017のシーズン後半戦がもどかしく､ 不甲斐なく､

悔しい思いを経験しましたこともあり､ 課題を整

理し､ 昨年以上に強く逞しく魅力あるチームに成

長させるため､ 引き続き指揮を執る覚悟をしまし

た｡ 今年は戦力も各地から強化補充しましたので

シーズンが楽しみです｡

地域に愛され､ 地域に育てていただき､ 存在価

値を感じていただけるよう､ 全力で邁進して参り

ますので､ 今年も皆様の応援､ 運営のための協賛

をよろしくお願い申し上げます｡

会報当番：西沢委員長

例 会 案 内

２月23日 ゲスト卓話 森田 舞さん

 
北信第1グループIM・会員セミナー開催
2月10日㈯ 於：ホテル国際21　出席22名
日南田哲三ガバナー補佐・長野RCホスト

テーマ「ロータリー：変化をもたらす」


